

## *DÍA DEL NIÑO*

*El Día Universal del Niño, que se celebra todos los años el 20 de noviembre, es un día dedicado a todos los niños y niñas del mundo.*

*Es un día de celebración por los avances conseguidos, pero sobre todo es un día para llamar la atención sobre la situación de los niños más desfavorecidos, dar a conocer los **derechos de la infancia** y concienciar a las personas de la importancia de trabajar día a día por su bienestar y desarrollo. En nuestro caso, lo celebramos para la concienciación de toda la comunidad educativa, sabiendo que aunque, por suerte, la mayoría de nuestros niños son afortunados, porque se respetan todos sus derechos y tienen todo lo que necesitan, hay algunos casos en los que algunos no reciben lo esencial.*

*Representamos a todos los niños y niñas del mundo, con la bola del mundo, en la que cada uno de nuestros alumnos queda reflejado en un dibujo de sí mismo que cada uno ha elaborado, alrededor colocamos los derechos de los niños, que los mayores han copiado y escrito o representado. Los comentamos y leemos cuentos relacionados con el tema.*





*I3B*



*4 AÑOS*



*I5A*



*I5B*





*Además unos días después, pudimos disfrutar de una actividad relacionada con los derechos del niño y la constitución en la biblioteca municipal, en la que los niños estaban divididos por continentes, representando de forma simbólica las desigualdades del mundo, de forma que algunos no tenían sitio, otros estaban más apretados, otros en el suelo y sin mesa. Posteriormente, tuvieron que colocar unas imágenes, según fueron derechos o no, algunos de esos derechos fundamentales se les quitaban después, para que entendieran lo que ocurre en otros países. Finalmente, también se les mostró los derechos y deberes que nos da la constitución. Luego, observaron algunos libros relacionados con los derechos de los niños. Fue una actividad muy interesante.*





